

MONGOLIE

La Mongolie, qui est un pays sans accès à la mer, a fait des progrès considérables depuis son virage vers une économie de marché ouverte en 1990. La moitié de sa population, qui se chiffre à 3 millions de personnes, vit dans la capitale Oulan-Bator ou ses environs. Plus d'un Mongol sur cinq arrive difficilement à vivre avec moins de 1,25 \$ US par jour, et le pays se classe au 92^e rang sur 188 pays selon l'indice de développement humain de 2016 du PNUD.

Malgré les progrès réalisés au cours de la dernière décennie, il existe des inégalités persistantes dans le développement social et les débouchés économiques, en particulier pour les femmes. En outre, la croissance économique axée sur les mines a une empreinte écologique importante qui est insoutenable. La Mongolie est également très vulnérable aux risques climatiques en raison de sa situation géographique, de ses conditions climatiques extrêmes et de ses écosystèmes fragiles.

Le programme de développement international du Canada en Mongolie est étroitement lié aux priorités de développement de la Mongolie, qui visent à assurer le développement humain, à améliorer la compétitivité économique et à réduire les disparités entre les zones rurales et les zones urbaines. Le but du Canada est d'aider le pays à atteindre ses objectifs en matière de défense de la dignité humaine et de réduction de la pauvreté. Voici comment le Canada entend y arriver :

- promouvoir l'égalité des genres et le renforcement du pouvoir des femmes et des filles;
- renforcer les capacités de la fonction publique;
- lutter contre la corruption, en particulier dans la gestion des ressources naturelles.



Pays : Mongolie © Ambassade du Canada en Mongolie